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質問への区としての考え方

・アンケートの調査概要、前年度との比較、回答者属
性等については、別紙資料にてとりまとめましたの
で、ご確認ください。

・現在の所、区として啓発チラシ等の作成予定はあり
ません。
・所管する環境局に確認したところ、今後プラスチッ
クごみの削減に関連したチラシの作成を予定している
とのことでした。

区政会議委員の選定については、城東区区政会議運営
要綱において、地域団体からの推薦及び公募選考によ
るものと定めております。
なお、現区政会議委員の任期は令和元年9月30日までと
なっており、10月1日以降の新たな任期に引き続き就任
を希望される場合、公募委員の場合はあらためて選考
申込をいただく必要があり、地域推薦の委員について
も、地域活動協議会からの推薦届及びご本人の就任承
諾書の提出をいただいております。
ご指摘いただきましたとおり、現在１期目の公募委員
の中には、選考申込みを行うことなく継続が可能と認
識されている方がおられるかもしれませんので、あら
ためて対象の委員に周知させていただきます。

・現在、当区の区政会議については、委員50名の体制
で運営しております。部会については、運営方法の変
更により発言回数が増えるなど改善が図られているも
のの、本会では全員で意見交換を行うには人数が多い
状況であるため、より活発な意見交換・議論をいただ
くことを目的に、令和元年10月1日付で委員定数の変更
を予定しており、変更後の委員定数は、地域推薦22
名、公募12名の計34名としております。（現行：地域
推薦32名、公募18名）
・区政会議以外においても、引き続き区民アンケート
や市民の声などを通じ、より多くの区民の皆さまから
ご意見等を頂戴しながら、より良い区政運営をめざし
てまいります。

前回会議後の質問への区の考え方

委員からの質問

1

城東区として区民への意識啓発のチラシ作成
や、イベント開催などの予定はありますか？
チラシがあれば、地域としても夏のお祭りな
どで住民に配布したい。

3

自己評価の基準にもなっているアンケートに
ついて、ぜひ詳細がわかる資料をご提出くだ
さい。29年度との比較もでていますので、30
年度のアンケートの詳細だけでなく、29年度
分の情報も一緒に提供ください。

2

区政会議委員の募集について

・区政会議の公募委員募集要項がオープンに
なりました。
1期の委員も申し込みを新たにすることを窓口
で言われました。前回の会議で周知徹底をす
べきではなかったでしょうか。巷間、地活協
から応募する委員には申込書を出すことなし
に就任が予定されていることを複数の町会か
ら聞いています。そうならば、区役所の対応
は「具体的な不利益」に当たると思われま
す。あまり使いたくないが、それは「差別」
に当たると思われます。

区民アンケートの結果詳細について

4

区政会議委員の定数について

・区政会議の定数が変更になりました。区長
決裁で変更になったと聞きました。区長は決
済に至る理由を明示すべきではありません
か。大阪市の規則に則っているからといっ
て、突然の変更は混乱を来します。区長は定
数変更の理由をまず50名の区政会議委員に丁
寧に説明すべきだと考えます。
今までの定数は50名でした。地活協から16町
会×2名で32名が選出されていました。公募委
員が18名でした。それが、区長の定数変更決
済後は定数が34名になりました。内訳は地活
協から22名、公募委員が12名になりました。
部会が3部会なので、1部会あたり平均10名前
後になります。区民（16万人）の声を十分反
映することができるでしょうか。住民自治と
は、区長、職員、住民参加など、様々な回路
を通じて機能すると思います。今回の措置は
残念ながら時代に逆行すると言わざるを得ま
せん。
今回の定数変更について区政会議全委員に納
得のいく丁寧なご説明をされ、委員からの意
見聴取をされることを区長に強く要望しま
す。

プラスチックごみゼロ宣言について

資料３


